

Une loi britannique contre l'esclavage ^{5/3/15}

LONDRES Les députés britanniques ont voté hier en faveur d'une loi anti-esclavage qui obligera les entreprises à être plus transparentes sur leurs fournisseurs. C'est la première loi de ce genre en Europe. Les mesures comptent notamment l'ajout d'une peine d'emprisonnement à vie pour les délits liés à l'esclavage. Il y aurait en Grande-Bretagne 13 000 personnes travaillant dans des conditions d'esclavage dans des secteurs comme la prostitution, le travail à domicile, l'agriculture ou la pêche.